

Alcaldesa FA pide militares tras noche de horror en Quilicura

Un supuesto líder narco y padre de un artista urbano fue asesinado mientras veía un partido en la calle y 30 delincuentes robaron cuatro tiendas en un outlet de la comuna.

Matías Gatica Lindsay

La alcaldesa de Quilicura, Paulina Bobadilla (Ind-FA) pidió la presencia de militares en la calle tras dos hechos de violencia ocurridos en la noche del domingo y el lunes en la comuna. Uno de ellos fue el asesinato de un supuesto líder narco y padre del artista urbano Dehilan y el otro un robo a un outlet que protagonizaron al menos 30 delincuentes.

Cerca de las 18:30 horas del domingo Carlos Acevedo, un hombre de 42 años que había salido recientemente de la cárcel y que sería un reconocido narco de la comuna apodado "Guatón Mutema", se encontraba viendo el partido de la Universidad de Chile ante Palestino en la vía pública de la villa Pucará, hasta donde llegó un grupo de sujetos en un auto, quienes percutieron una gran cantidad de disparos en su contra.

La víctima fue trasladada inmediatamente a un SAPU en la comuna, donde llegó fallecida. Al lugar acudieron familiares y amigos de Acevedo, quienes provocaron algunos destrozos y acusaron que no habría sido atendido a tiempo. Hubo disparos al aire y lanzamiento de fuegos artificiales, lo que llevó a suspender las clases en dos colegios cercanos ayer.

Por orden del Ministerio Público el caso es indagado por la Brigada de Homicidios de la PDI, que barajaba como una de las hipótesis del homicidio un posible ajuste de cuentas de una banda rival.

Según el matinal de Canal 13, la muerte de Carlos Acevedo habría sido en represalia al secuestro de la esposa y la hija de otro narcotraficante, líder del clan "Los Mella", que se encuentra preso y habría pagado \$500 millones por su liberación.



Funeral del "Guatón Mutema" fue calificada de "extremo riesgo" y Carabineros resguarda el sector.

Sobre esta hipótesis radio Bio-Bío señaló que el "Guatón Mutema" habría estado ligado a un informante de la banda que realizó este secuestro.

Familiares del fallecido desmintieron la hipótesis del ajuste de cuentas. Una hija dijo que habría sido un crimen por "envidia". "No es ajuste de cuentas, nada que ver, fue de la nada, en cosa de segundos, no fue que lo hayan querido matar. Fue casual, cosa que pudo haber pasado en cualquier lado", aseguró.

Su hermana dijo a CHV que "fue un sicariato (...) Él andaba de amor porque ya no quería tener problemas, estaba preocupado de su familia". La mujer negó también alguna relación con un secuestro, afirmando que los vinculados eran un hijo y sobrino, que no tendrían relación con el plagio, pues a la hora del hecho jugaban fútbol.

Uno de sus hijos, el reggaetonero Dehilan, publicó en redes sociales: "Te amo compañero mío (...) siempre fui mi compañero y mi mejor amigo. Me duele verte por el

teléfono, pero voy a llegar a casa a estar con la familia".

Artistas urbanos como Jaime Vera y Chill-E solidarizaron con la víctima. "Vuela alto guatón (...) Agradecido por dar palos (en) 2020 cuando hacíamos videos con autos y fuegos artificiales antes que todos", escribió el primero.

Antes de las 16:00 horas el cuerpo de Acevedo llegó entre pirotecnia a la villa Pucará, donde iba a ser velado en un funeral que el ministro de Seguridad, Luis Cordeiro, calificó de "extremo riesgo", por lo que se dispuso de la presencia de Carabineros las 24 horas por tres días.

ROBO A UN OULET

También en Quilicura, pero en el sector de calle San Ignacio, al menos 30 sujetos llegaron cerca de las 4:00 horas de ayer en diferentes vehículos al Mall Arauco Premium Outlet Buenaventura, donde forzaron el portón de acceso y saquearon cuatro tiendas comerciales dedicadas a la venta de joyas, vestimentas, zapaterías y accesorios.

Tras concretar el robo, que ayer no tenía un avalúo total, los ladrones intentaron -sin éxito- abrir un cajero de cambio de divisas. En su huida los delincuentes lanzaron "miguelitos" y prendieron barricadas para evitar la acción policial.

Ante ambos hechos la alcaldesa de Quilicura, Paulina Bobadilla, solicitó la acción militar en su comuna. "Hemos pedido incansablemente la intervención de inteligencia policial en puntos críticos de la comuna y hoy quiero pedir enfáticamente el acompañamiento de militares también, porque sabemos que la dotación de Carabineros es poca en nuestra comuna", señaló.

El ministro Codero descartó esa medida por el momento y dijo que "el Ejecutivo tiene una agenda asociada a este tipo de situaciones y considera que para este tipo de intervenciones lo relevante es tener las normas de infraestructura crítica, que permitan mayor flexibilidad más allá de un estado de excepción".